



TERIMA KUNGER KONI KABUPATEN MALINAU

KONI Yogyakarta Bertukar Program Pembinaan

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta mendapat kunjungan kerja (Kunker) perwakilan pengurus KONI Kabupaten Malinau, Kalimantan Utara (Kaltara), Selasa (9/7). Kedua perwakilan pengurus induk organisasi olahraga prestasi tersebut saling bertukar program pembinaan olahraga demi meningkatkan prestasi atlet.

Sekretaris Umum (Sekum) KONI Kabupaten Malinau, Pudun Antopianus ST MSi sebagai pimpinan rombongan mengatakan, dalam kunker ke KONI Kota Yogyakarta ini

pihaknya ingin bertukar pengetahuan tentang program pembinaan olahraga. Beberapa program ingin coba dipelajari dari KONI Kota Yogyakarta di antaranya terkait aturan anggaran dan pelaksanaan

program pembinaan cabang olahraga (cabor) anggota.

Untuk aturan anggaran yang coba ingin didalami oleh pengurus KONI Kabupaten Malinau diantaranya adalah masalah pe-



Pengurus KONI Kota Yogyakarta dan KONI Kabupaten Malinau

ngelolaan keuangan, tabung pencairan dana dari pemerintah, program kelas olahraga dan penghargaan bagi atlet berprestasi.

"Kami ingin sama-sama belajar dan bertukar pengalaman dengan KONI Kota Yogyakarta demi memajukan KONI Malinau kedepannya," ujarnya.

Lebih lanjut Pudun Antopianus menerangkan, saat ini KONI Kabupaten Malinau sebagai salah satu kabupaten termuda di Indonesia, sudah memiliki 48 cabor anggota. Untuk pelaksanaan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov), di Kaltara digelar dua tahun sekali dan untuk tahun

2024 ini pelaksanaannya ditunda karena berbenturan dengan pelaksanaan Pekan Olahraga Nasional (PON).

"Untuk meningkatkan pembinaan olahraga di KONI Kabupaten Malinau, kami tertarik dengan sistem pendampingan pengurus kepada cabor yang saat ini diterapkan di KONI Kota Yogyakarta dan memaksimalkan web KONI sebagai database atlet dan cabor anggotanya. Kami juga banyak belajar terkait pemberian bonus untuk atlet, baik di ajang daerah atau atlet yang tampil di ajang nasional dan internasional," paparnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005